



## **Pedro Manuel Moreno**

Secrétaire général adjoint de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement

L'Espagnol Pedro Manuel Moreno a été nommé Secrétaire général adjoint de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement (CNUCED) par le Secrétaire général des Nations Unies le 4 novembre 2022.

Il apporte plus de 20 ans d'expérience au sein d'organisations multilatérales et intergouvernementales à des postes de programmation, de gestion et de stratégie, y compris sur le terrain.

M. Moreno a occupé le poste de Secrétaire général adjoint du Comité de la communication pour le développement à la Commission espagnole pour l'UNESCO (1999-2004) et pour le Programme des Nations Unies pour le développement (2004-2014), notamment en Équateur, à New York au sein de l'équipe du Rapport mondial sur le développement humain et au Bureau régional pour l'Amérique latine et les Caraïbes. Il a contribué à l'élaboration des rapports des Nations Unies sur le développement humain et a contribué à des programmes sur l'éradication de la pauvreté, les objectifs du Millénaire pour le développement ainsi qu'à des initiatives de développement humain.

En 2014, il est nommé directeur du cabinet du Secrétariat général ibéro-américain à Madrid, une organisation intergouvernementale regroupant 22 États membres d'Europe, d'Amérique latine et des Caraïbes. Il a coordonné des processus politiques de premier plan tels que les sommets des chefs d'État au Mexique (2014), en Colombie (2016), au Guatemala (2018) et en Andorre (2020), plus de 30 sommets ministériels et des projets de coopération Sud-Sud dans la région.

En septembre 2021, il est nommé chef de cabinet et directeur du bureau de la Secrétaire générale de la CNUCED.

M. Moreno est titulaire d'un master en politiques publiques et en sociologie politique de l'École doctorale de l'Institut d'études politiques de Paris (Sciences Po) et d'un master en coopération internationale et gestion de projets de l'Université Complutense de Madrid. Il est titulaire d'une licence en « communication politique et relations internationales ». Il a enseigné à l'université Complutense de Madrid et a suivi une formation spécialisée à l'université Columbia entre autres institutions.

M. Moreno a reçu la Croix de l'Ordre royal d'Isabelle la Catholique, la plus haute décoration civile accordée par le roi d'Espagne aux personnes qui ont contribué de manière exceptionnelle à améliorer la coopération entre les pays.

Il parle couramment l'anglais, le français, l'espagnol et l'italien.